
Gobierno de la Ciudad de México

ORDENA SHEINBAUM

Cierran centros comerciales y parques, desde hoy, en CDMX

Sólo las tiendas de autoservicio permanecerán abiertas al público, aunque deberán cumplir con las medidas sanitarias

Disposición generará que en la capital 90% de establecimientos no abran sus puertas

ALEJANDRA RODRÍGUEZ
mrodriguez@elfinanciero.com.mx

RIVELINO RUEDA
rrueda@elfinanciero.com.mx

Tras las medidas extraordinarias anunciadas por el Consejo de Salud Nacional (CSG) el lunes en la noche, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, anunció que a partir de este miércoles los centros comerciales y departamentales que no tienen que ver con alimentos deberán cerrar sus puertas en la capital del país, al menos hasta el 30 de abril.

La mandataria capitalina puntualizó que sólo las tiendas de autoservicio permanecerán abiertas al público, aunque subrayó que éstas deberán cumplir con las políticas de sana distancia decretadas por la emergencia del Covid-19.

Destacó que esto representa el cierre del 90 por ciento de los establecimientos comerciales de la Ciudad de México, con excepción de los servicios de salud y alimentación.

Subrayó que habrá una vigilancia por parte del Instituto de Verificación Administrativa, así como la Secretaría de Desarrollo Económico, la autoridad del Centro Histórico y el Fideicomiso del Centro Histórico, a fin de que se cumplan las medidas.

En conferencia de prensa en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, Sheinbaum Pardo también ordenó el cierre, a partir de hoy, de parques

1 ABR 2020

Página: 26

Sección:

Nacional

de acceso controlado, como los bosques de Chapultepec, Tláhuac y Aragón.

En tanto, la cadena de tiendas Liverpool anunció el cierre de 400 tiendas, entre Liverpool, Suburbia, boutiques y centros comerciales en México, y la cadena El Palacio de Hierro hizo lo propio con 24 unidades en el país, esto como medida para mitigar el coronavirus.

Otras cadenas que anunciaron cierres fueron Sears, Martí y Sanborns, quien, con mensajes en las puertas de sus tiendas, dio a conocer que cerrará sus servicios de tienda y restaurantes a partir hoy y hasta

nuevo aviso, por la contingencia.

Liverpool, en un comunicado emitido en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), detalló que “derivado de la declaración de emergencia sanitaria por causa de fuerza mayor debido a la pandemia del Covid-19 emitida el lunes 30 de marzo por el gobierno federal, hemos tomado la decisión de cerrar a partir del martes 31 de marzo y hasta el 30 de abril todos nuestros almacenes Liverpool, tiendas Suburbia, centros comerciales Galerías y boutiques de diversas marcas a nivel nacional”.

EL FINANCIERO consultó a la empresa las condiciones en que labora-

rán los empleados de las tiendas, así como los sueldos y las facilidades de pago a los tarjetahabientes, sin que al momento se tenga una respuesta.

“El compromiso de El Puerto de Liverpool es garantizar los puestos de trabajo de todos sus colaboradores y en la medida de sus posibilidades, asegurar sus sueldos y prestaciones completas, entre otras medidas de apoyo económico”, comunicó la empresa en el documento.

Por otra parte, El Palacio de Hierro comunicó que cerrará sus 24 tiendas para sumarse a las acciones de Liverpool, Old Navy, entre otros, para mitigar al Covid-19.



“Hoy hemos tomado la decisión de cerrar todas nuestras tiendas hasta nuevo aviso. Con todos los protocolos de seguridad en nuestros reparadores, durante esta contingencia seguiremos sirviéndote en elpalaciohierro.com y también vía telefónica”, dijo en un comunicado.

EL FINANCIERO buscó a la firma para conocer sobre las condiciones en que su personal se irá a casa ante el cierre de las unidades, sin que al momento se reciba respuesta.

La empresa es copropietaria de los centros comerciales Angelópolis, en Puebla, y Centro Comercial Santa Fe, en el Estado de México.

CIERRES. Cadenas como Liverpool, Sears, Palacio de Hierro y Sanborns anunciaron que cerrarán sus sucursales, desde hoy.

NICOLÁS TAVIRA

Con llamados al Quédate en Casa, recorren calles 3 mil 710 patrullas de la SSC

**ELBA MÓNICA BRAVO Y
ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

El llamado a permanecer en casa por la emergencia sanitaria para evitar el contagio acelerado de Covid-19 se difundió desde ayer con un mensaje de 30 segundos por medio de 3 mil 710 patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

Sin que exista toque de queda, los elementos policiacos recorren los 847 cuadrantes de la ciudad para emitir el mensaje: "¡Quédate en Casa! Sin embargo, no aplicarán multas ni arrestos para quienes hagan caso omiso, señaló la SSC.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, señaló que las unidades policiacas emitirán el audio donde observen concentraciones

de personas, para que se retiren voluntariamente.

La SSC mencionó que en una primera etapa participarán 7 mil 420 elementos en 3 mil 710 vehículos oficiales de la Subsecretaría de Operación Policial, de la Subsecretaría de Tránsito y de las policías Auxiliar y Bancaria e Industrial.

En breve se sumarán otras mil 46 unidades para llegar a un total de 4 mil 756 vehículos, por lo que se prevé una participación total de al menos 9 mil 512 uniformados, porque en cada unidad viajan al menos dos agentes.

Ayer, alrededor de las 15 horas, una patrulla se estacionó frente al Palacio de Bellas Artes y difundió el mensaje frente al bloqueo que realizaron más de 50 artesanos de diferentes zonas de la capital para exigir al gobierno de la ciudad la

entrega de apoyos económicos, al exponer que no tienen ventas por la contingencia sanitaria.

El llamado de los elementos policiacos no tuvo éxito, pues el bloqueo permaneció y los artesanos se retiraron después de las 17 horas.

En el audio se escucha una voz masculina que expresa: "La Secretaría de Seguridad Ciudadana informa: estamos en alerta sanitaria, por lo que se invita a la ciudadanía a retirarse de las calles y mantenerse dentro de sus domicilios para evitar contagios.

"Quédate en casa, cuídate y cuídanos. Recuerda, el objetivo es no contagiar y no contagiarse. Si tienes algún síntoma como tos seca, dolor de garganta y fiebre, manda un mensaje de texto al 51515 con la palabra Covid19, o llama a Locatel".